



Bodas de titanio, oro y plata de la mano de ASUS

ANTIGUOS ALUMNOS

:: **WORD.** La Asociación de Antiguos Alumnos de la Usal celebró ayer las bodas de titanio, oro y plata de las promociones de 1965, 1975 y 1980 en el Paraninfo de las Escuelas Mayores. El exministro de Justicia y magistrado del Tribunal Supremo, Fernando Ledesma, y el director del Centro de Investigación del Cáncer,

Eugenio Santos, fueron nombrados socios de honor. El vicerrector de Promoción Académica y Coordinación, José Ángel Domínguez, presidió el acto académico, que incluyó una conferencia a cargo del catedrático de la Facultad de Derecho, Benjamín González Alonso, titulada 'La Universidad de Salamanca en nuestras vidas', y la actuación del Coro Universitario. La jornada matinal se remató con un vino de honor, servido en la Hospedería de Anaya y que se acompañó con las canciones y las interpretaciones musicales de la Tuna Universitaria.



El Paraninfo acogió el acto. :: s.c.